



Jan Solans y Rodrigo Sanjuán abandonan el Rallye Princesa de Asturias

El rally empezaba con un segundo puesto en el tramo de clasificación, que se celebraba sobre tierra en la jornada del jueves. Las sensaciones eran buenas y la motivación máxima para enfrentarse a este duro rally.

La prueba asturiana comenzaba el viernes, donde se esperaban siete especiales, pero una salida de pista en el primer tramo cronometrado ha provocado el abandono temprano de Jan y Rodrigo. Al quedarse fuera de la clasificación y sin opciones a coger puntuación de cara al campeonato, todo el equipo Teo Martín Motorsport ha consensuado abandonar el rally de forma definitiva y no tomar la salida el sábado en la etapa de asfalto.

Jan Solans (PILOTO): "Abandonamos el Rallye Princesa de Asturias. Tras cometer un error y quedarnos atascados en una zanja, hemos decidido dar por finalizado nuestro rallye ya que no había opción a sumar puntos. Lo siento principalmente por todo el equipo de que trabaja muy duro para obtener resultados. Gracias a todos por vuestro apoyo, pronto volvemos".

Teo Martín (JEFE DE EQUIPO): "Veníamos muy ilusionados a este rallye y es una pena lo que nos ha pasado. El equipo estaba preparado para luchar este fin de semana. Las carreras son

así. El ritmo era bueno, pero cuando se va tan rápido pueden pasar estas cosas. Volveremos más fuertes para la próxima".



algadi^p


HYUNDAI

PHILIPS


PAGID
RACING


PPG


PIRELLI


JHK
T-SHIRT


ucalsa

Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 N°1 - Alcorcón 28925 (Madrid)